



BLÄK-Wahl 2022 – Ankündigung der Wahlbekanntmachung

Wie in der Ausgabe 5/2022 des *Bayerischen Ärzteblattes* berichtet, findet die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer vom 14. bis 28. November 2022 statt. Über den Ablauf der Wahl und wesentliche Änderungen der Wahlordnung wurde durch den Landeswahlleiter bereits in der Ausgabe 5/2022 berichtet.

Spätestens Ende August, jedoch auf jeden Fall acht Wochen vor Beginn der Wahlfrist, wird jeder Wählerin und jedem Wähler die Wahlbekanntmachung für den betreffenden Stimmkreis postalisch zugehen. Detaillierte Ausführungen zum Ablauf der Wahl, insbesondere zum Einreichen von Wahlvorschlägen und Ausübung des Wahlrechts entnehmen Sie bitte dieser Wahlbekanntmachung. Als nächster Schritt wird sodann jede Wählerin und jeder Wähler darüber informiert, dass eine Eintragung in die Wählerliste beim jeweils zuständigen ärztlichen Kreisverband erfolgt ist.

Die vom Landeswahlleiter auszugebenden und für die Erstellung der Wahlvorschläge zu verwendenden Formulare sowie die digitale Ausfüllhilfe können nach der 2. Sitzung des Landeswahlausschusses (ab der 32. KW) unter www.blaek.de BLÄK-Wahl-2022 abgerufen werden. Die digitale Ausfüllhilfe erleichtert das Ausfüllen der Formulare, verhindert potenzielle Erfassungsfehler und reduziert den Aufwand bei der Prüfung des Wahlvorschlags. Hilfsweise können die Formulare auch bei der Rechtsabteilung der Bayerischen Landesärztekammer angefordert werden.

Felix Frühling, Landeswahlleiter (BLÄK)

Freiwilliges Fortbildungszertifikat



Auflösung der Fortbildungsfragen aus Heft 6/2022, Seite 278 f.

1 B	2 D	3 C	4 C	5 E
6 A	7 C	8 B	9 A	10 C

Alle Fragen bezogen sich auf den Fachartikel „Neu in der Urologie“ von Privatdozent Dr. Charis Kalogirou, Professor Dr. Georgios Gakis und Universitätsprofessor Dr. Hubert Kübler.

Wenn Sie mindestens sieben der zehn Fragen richtig beantwortet haben und diese bis zum Einsendeschluss bei uns eingegangen sind, gibt es von uns zwei Fortbildungspunkte. Gleiches gilt, wenn Sie die Fragen online beantwortet und uns diese zum Einsendeschluss zugesandt haben.

Insgesamt haben knapp 1.800 Ärztinnen und Ärzte einen ausgefüllten Fragebogen eingereicht.

Terminankündigung „Tag der Allgemeinmedizin 2022“ an den bayerischen Landesuniversitäten

Universität	Veranstalter/Homepage	Termin
Augsburg	Medizinische Fakultät der Universität Augsburg, www.med.uni-augsburg.de	Termin stand bei Redaktionsschluss noch nicht fest.
Erlangen-Nürnberg	Allgemeinmedizinisches Institut, www.allgemeinmedizin.uk-erlangen.de	15. Oktober 2022
München (LMU)	Institut für Allgemeinmedizin, www.allgemeinmedizin.klinikum.uni-muenchen.de	28. September 2022
München (TUM)	Institut für Allgemeinmedizin und Versorgungsforschung, www.am.med.tum.de/aktuelles	16. Juli 2022
Würzburg	Institut für Allgemeinmedizin, www.allgemeinmedizin.uni-wuerzburg.de	12. Oktober 2022

Projekt „Interdisziplinäre Herangehensweise an umweltattribuierte Symptomkomplexe (IndikuS)“

Im Rahmen des oben genannten Projekts wurde am Bayerischen Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL) ein interdisziplinäres Versorgungskonzept für Menschen, die an umweltattribuierten Symptomkomplexen sowie für Menschen, die am Chronic-Fatigue-Syndrom leiden, erarbeitet (gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege).

Der Abschlussbericht kann auf der Homepage des LGL unter www.lgl.bayern.de/forschung/forschung_gesundheit/fp_2023_indikus.htm eingesehen werden.

*Dr. Caroline Quartucci
Bayerisches Landesamt für Gesundheit
und Lebensmittelsicherheit, München*